

## Exención Voluntaria de Responsabilidad

Gracias por ser voluntario hoy. Apreciamos mucho su ayuda y compromiso con la educación de los estudiantes de La Joya ISD.

Esta Liberación y Exención de Responsabilidad (la "Exención") ejecutada en este \_\_\_\_ día de \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_, por \_\_\_\_\_ (el "Voluntario") a favor de La Joya ISD, una entidad educativa, su Junta Directiva, Empleados y Agentes (colectivamente, "La Joya ISD"). El Voluntario desea trabajar como voluntario para La Joya ISD y participar en las actividades relacionadas con la excelencia educativa de todos los estudiantes.

El Voluntario por la presente libre, voluntariamente y sin coacción ejecuta esta Exención bajo los siguientes términos:

### **Liberación y Renuncia:**

Por la presente, el voluntario libera y descarga para siempre y mantiene indemne a La Joya ISD, su Junta Directiva, Empleados y Agentes (colectivamente, "La Joya ISD") y cesionarios de cualquier y toda responsabilidad, reclamo y demanda de cualquier tipo o naturaleza, ya sea en derecho o en equidad, que surjan o puedan surgir en el futuro de las Actividades de Voluntariado con La Joya ISD. El voluntario entiende que este Descargo libera a La Joya ISD de cualquier responsabilidad o reclamo que el Voluntario pueda tener contra La Joya ISD con respecto a cualquier lesión corporal, lesión personal, enfermedad, muerte o daño a la propiedad que pueda resultar de las actividades de voluntariado con La Joya ISD, ya sea causado por la negligencia de La Joya ISD o su Junta Directiva, Empleados y Agentes (colectivamente, "La Joya ISD"). El voluntario también comprende que La Joya ISD no asume ninguna responsabilidad u obligación de brindar asistencia financiera u otra asistencia, incluidos, entre otros, seguros médicos, de salud o de discapacidad en caso de lesión o enfermedad.

La Legislatura de Texas promulgó la inmunidad de responsabilidad del distrito escolar público de Texas en un esfuerzo por limitar los reclamos contra entidades gubernamentales y sus contribuyentes por acciones que ocurren en la propiedad escolar. La sección pertinente de la Ley de reclamos por agravios de Texas que exime al distrito escolar de responsabilidad (excepto por el uso u operación negligente de un vehículo motorizado) se puede encontrar en §101.051 del Código de prácticas y recursos civiles.

### **Tratamiento Médico**

El voluntario por la presente libera para siempre a La Joya ISD de cualquier reclamo que surja o pueda surgir en el futuro a causa de cualquier primer auxilio, tratamiento o servicio prestado en relación con las actividades del voluntario con La Joya ISD.

### **Asunción del Riesgo:**

Por la presente, el voluntario asume, expresa y específicamente el riesgo de lesiones o daños en las Actividades y libera a La Joya ISD, su Junta Directiva, Empleados y Agentes de toda responsabilidad por lesiones, enfermedades, muerte o daños a la propiedad que resulten de las Actividades.

### **Seguro:**

El Voluntario entiende eso, excepto que La Joya ISD acuerde lo contrario por escrito. La Joya ISD no tiene ni mantiene seguro de salud, médico o de discapacidad para ningún Voluntario.

**Se alienta a cada Voluntario a obtener su propia cobertura de seguro médico o de salud.**

### **Otro:**

El voluntario acepta expresamente que este Descargo de responsabilidad tiene la intención de ser tan amplio e inclusivo como lo permitan las leyes del Estado de Texas y que este Descargo se registrará e interpretará de acuerdo con las leyes del Estado de Texas. El voluntario acepta que en el caso de que cualquier cláusula o disposición de este

Descargo sea declarada inválida por cualquier tribunal de jurisdicción competente, la invalidez de dicha cláusula o disposición no afectará de otra manera las disposiciones restantes del Descargo que seguirán siendo ejecutables.

EN TESTIMONIO DE LO CUAL, el Voluntario ha ejecutado este Descargo a partir del día y año antes mencionados.

Nombre del Voluntario (letra de molde por favor): \_\_\_\_\_

Dirección del Voluntario: \_\_\_\_\_

Número de Teléfono: \_\_\_\_\_

Firma de Voluntario: \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

**\*\*\*\*\* Si el voluntario es menor de 18 años, debe firmar un padre o tutor legal. \*\*\*\*\***

Firma de Padre: \_\_\_\_\_ (solo si tiene 18 años o menos)

En caso de emergencia, comuníquese con:

Nombre: \_\_\_\_\_

Dirección: \_\_\_\_\_

Teléfono: \_\_\_\_\_

Relación: \_\_\_\_\_